

Â Zum insgesamt dritten Mal hat das Schülerliga Team des BG/BRG/BORG Hartberg das Ticket für die Bundesmeisterschaften gelöst. Nach einem sechsten Platz 2008 und dem Bundesmeistertitel im Jahr 2014 in Güssing, kam die Teilnahme im heurigen Jahr doch eher überraschend, mussten doch im Landesfinale erst die starken Gegnerinnen aus der NSMS Eisenerz (8-fache Bundesmeisterinnen) bezwungen werden. Die Freude ist daher umso größer und die junge Truppe möchte natürlich auch in Purkersdorf an ihre tollen Leistungen aus dem Landesfinale anschließen.

Im Final 4 der Steiermark, das am 22.3.2018 stattfand, trafen die Hartberger Mädels im Semifinale auf die Mannschaft der NSMS Trofaiach. Nach einem souveränen ersten Satz, ließ die Konzentration im zweiten Satz etwas nach und die Entscheidung wurde im dritten Satz gefällt, den die Hartbergerinnen mit 15:5 für sich entscheiden konnten.

Im großen Finale in der Sporthalle Mürzzuschlag konnte die Hartberg-Truppe den Eisenerzer Mädels im ersten Satz nichts entgegensetzen und musste diesen mit 25:19 abgeben. Doch das Team rund um Trainer Philipp Mörth schien schon zu Beginn des 2. Satzes wie ausgewechselt und sicherte sich somit den zweiten Satz mit 25:20. Von da an gab es kein Halten mehr und die Hartberger Mädels spielten sich in einen richtigen Flow, vor allem Block und Angriff funktionierten wie am Schnürchen und somit gingen Satz drei und vier und damit auch der steirische Landesmeistertitel der Volleyball Schülerliga an das BG/BRG BORG Hartberg.



Die erfolgreiche Schülerligamannschaft des BG/BRG Hartberg